

Une nouvelle caravane de migrants cherche à atteindre la frontière américaine.



Une caravane de migrants de 4000 personnes de nationalités différentes marche aujourd'hui de Tapachula à Huixtla. Photo : Prensa Latina

Mexico, 26 juillet (RHC) Environ 4000 migrants de nationalités différentes défilent ce mardi de Tapachula à Huixtla où ils exigeront de l'Institut national des migrations (INM) des documents pour tenter de passer aux États-Unis.

Les porte-parole des migrants se sont plaints du fait que l'INM n'avait pas répondu à leurs demandes pendant plus d'une semaine et demie, expliquant que c'est pourquoi tous les chefs de groupe ont décidé de partir en caravane pacifique.

Ils ont ajouté que la seule chose qu'ils demandent est d'arriver à Huixtla pour que l'INM leur donne les permis de continuer vers la frontière nord, et une fois là, essayer d'entrer légalement sur le territoire des États-Unis.

Ils ont affirmé que, selon un "recensement" rudimentaire », la colonne de migrants est formée de 4 045 personnes dont 624 enfants.

Nous avons dit à plusieurs reprises que nous ne voulons pas rester ici; nous voulons simplement une permission pour arriver à destination, a souligné une femme qui a appelé toutes les organisations à apporter leur soutien, en particulier aux enfants qui font partie de la caravane de migrants, car ils ont besoin d'eau et de nourriture.

Nous voulons seulement arriver à Huixtla pacifiquement, nous ne voulons ni des problèmes ni des cris, nous demandons seulement que nos droits humains soient respectés parce que les conditions dans lesquelles nous sommes à Tapachula sont inhumaines; hier il a plu et il y a des enfants fiévreux, a assuré.

La femme a indiqué que le plan prévoit de marcher cinq heures au pas des enfants et des femmes, puis de se reposer.

Il a appelé les marcheurs à se serrer les coudes, si cinq femmes s'arrêtent, nous devons nous arrêter avec elles, nous portons un cordon à l'arrière, personne ne peut passer ou rester derrière. Nous sortons en famille et nous devons y arriver en famille, a-t-il dit. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/294650-une-nouvelle-caravane-de-migrants-cherche-a-atteindre-la-frontiere-americaine>



Radio Habana Cuba